



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# LKP Sinar Abadi Singkawang Gelar Pelepasan Siswa Angkatan ke-13 Tahun 2023

SINGKAWANG (IM) - Di musim kelulusan yang penuh dengan prestasi dan kegembiraan ini, LKP Sinar Abadi Singkawang juga menyambut upacara pelepasan siswa tingkat lanjutan ke-13.

Wali kelas Zhan Zuo Ling dan Kepala Sekolah Li Zhen Fu memimpin 26 lulusan untuk menyelesaikan program tingkat lanjutan.

LKP Sinar Abadi Singkawang pada Jumat (16/6) lalu menyelenggarakan upacara pelepasan siswa tingkat lanjutan ke-13.

Berbeda dari sebelumnya, selain para guru dan 26 lulusan yang hadir mengikuti upacara pelepasan, seluruh siswa kelas malam juga bisa menikmati bersama – sama momen yang penuh kehangatan tersebut.

Pada upacara pelepasan kali ini tidak ada acara hiburan, acara berlangsung sederhana. Yang terutama yaitu penyerahan ijazah, transkrip nilai, bingkisan dan lainnya.

Pertama-tama, semua guru dan Chairman sekolah Li Li Fa ber-



Para lulusan berfoto bersama segenap guru.

foto bersama dengan para lulusan. Hingga para siswa kelas malam datang membawa transkrip nilai, kemudian berkumpul di depan taman sekolah, barulah acara utama upacara pelepasan dimulai.

Chairman Sekolah Li Li Fa dalam kata sambutannya mengucapkan selamat kepada para siswa yang telah lulus.

Selain mendoakan para siswa

yang telah lulus, tidak lupa Li Li Fa menyemangati siswa lainnya yang datang untuk menerima transkrip nilai.

“Kalau nilai tidak bagus, bahkan hingga tidak naik kelas. Di harapkan para siswa tidak berputus asa, jangan menyerah. Kita semua harus terus belajar dengan giat,” pesannya.

Para siswa mendengar hal ini

menganggukkan kepada tanda setuju.

Dilanjutkan dengan pidato Kepsek LKP Sinar Abadi Singkawang, Kepsek menyampaikan banyak kata-kata syukur kepada para kelulusan.

Dia berharap para lulusan dapat menjalankan tugasnya di masa mendatang dan menghadapi kehidupan nyata dengan berani.

Selain itu, Kepsek juga secara singkat menjelaskan pengalaman belajarnya dahulu serta proses pendirian sekolah kepada para siswa. Dengan tujuan memotivasi para siswa untuk rajin belajar dan menghargai kesempatan belajar yang diperoleh dengan susah payah.

Setelah Kepsek menyampaikan pidatonya, guru Zhan Zuo Ling menghimbau siswa untuk terbang

seorang diri dengan penuh keberanian.

Para siswa diharapkan dapat terbang lebih tinggi, melihat lebih jauh dan memiliki langit yang lebih luas.

Selesai sambutan, acara dilanjutkan dengan penyerahan sertifikat, ijazah dan transkrip nilai.

Selain juara 1, 2, dan 3, juga diserahkan kepada siswa terbaik dan rajin belajar sebagai motivasi. Kemudian para siswa menyerahkan cenderamata kepada pihak sekolah. Para siswa juga menyiapkan hadiah untuk para guru.

Upacara pelepasan yang sederhana dan hangat berakhir dengan tepuk tangan meriah dari para siswa.

Seperti sebelumnya, sekolah juga mengorganisir para lulusan dan guru pergi ke pantai untuk bersama-sama merayakan momen kelulusan.

Selain diharapkan dapat meninggalkan kenangan indah bagi para lulusan, juga bisa memberikan penghargaan kepada para guru yang telah bekerja keras. • idn/din



Perwakilan siswa menyerahkan cenderamata kepada sekolah.



Para juara berfoto bersama dengan pimpinan sekolah.



Perwakilan siswa menyerahkan cenderamata kepada sekolah.

YAYASAN TRI DHARMA AMURVA BHUMI  
T.I.T.D HOK HIEN BIO KUDUS  
JL.JEND. A. YANI NO.10 KUDUS - JAWA TENGAH

MENGUCAPKAN

## Selamat Ulang Tahun



3 Juli 2006 - 3 Juli 2023

### InternationalMedia

internationalmedia.co.id

"Semoga International Media semakin maju dan menjadi media pemersatu bangsa"



# Rombongan Xingyi Zhongxin Taiwan Kunjungi Panti Jompo Taman Bodhi Asri Medan

MEDAN (IM) - Guru Xingyi Zhongxin Lin Zongxing Taiwan dan rombongan, Rabu (21/6) lalu mengunjungi Panti Jompo Taman Bodhi Asri Medan.

Kehadiran mereka disambut hangat oleh para pengurus Panti Jompo Taman Bodhi Asri dengan tarian penyambutan khas etnis Batak.

Pimpinan Panti Jompo Taman Bodhi Asri Zhou Shi Mei sangat berterima kasih kepada umat Tao yang datang untuk menghibur para lansia sekaligus menyumbangkan makanan, roti, dan lainnya. Sehingga para lansia merasa hangat dan memperoleh perhatian.

Lin Zongxing mengatakan melihat para lansia menyambut pihaknya dengan senyuman dan keramahan membuat hatinya merasa bersyukur. Juga memuji kebaikan hati Zhou Shi Mei dan para pengurus yang mendirikan panti jompo sehingga para lansia tidak hidup menggelandang di jalanan.

Sekaligus memiliki tempat tinggal di masa tuanya. Jika Anda tidak lupa melakukan kebaikan, Tuhan akan memberkati.

Acara dilanjutkan dengan upacara pemandian Rupang Buddha dan makan bersama sebagai penutup acara. • idn/din



Guru Xingyi Zhongxin Lin Zongxing Taiwan dan rombongan berfoto bersama.



Para lansia bersama-sama menyanyikan lagu "Gan En de Xin".



Menyambut tamu dengan tari penyambutan khas etnis Batak.



Semua yang hadir melakukan penghormatan ke Pan-geran Siddhartha.



YAYASAN TRI SETIA BAKTI. / T.I.T.D. KELENTENG KWAN SING BIO  
JL. TANGGUL MAS RAYA NO. 9. (TANAH MAS) SEMARANG, JAWA TENGAH - INDONESIA TELP. (024)3568418

MENGUCAPKAN

## Selamat Ulang Tahun



3 Juli 2006 - 3 Juli 2023

### InternationalMedia

internationalmedia.co.id

